

Mesdames et Messieurs les responsables d'Associations

Mesdames et messieurs les élus

Mesdames, Messieurs,

Je suis particulièrement heureux et fier pour notre commune de recevoir aujourd'hui dans notre salle des fêtes, les membres du bureau et les pilotes de notre association de char à voile « Au Gré du vent » pour saluer et fêter, comme il se doit les excellents résultats obtenus lors de la saison 2011-2012.

Les championnats de France des jeunes où 12 pilotes de CAMIERS étaient sélectionnés, aux Championnats de France Senior et aux derniers Championnat du Monde qui se sont déroulés à Cherreix dans la baie du Mont Saint-Michel ou 4 médailles d'or furent obtenues pour nos couleurs :

- Une médaille d'or individuelle pour Hugo PERRON
- Une médaille d'or par équipe
- Ludovic WASSELIN
- Olivier IMBERT

Un grand bravo à tous ces supers champions. Je ne voudrais pas passer sous silence les excellentes prestations de Ludovic GUILLOTIN, de Yannick CASTEUR et d'Amaury LEQUETTE.

Mes chers amis, il est coutume dans ce type de moment de mettre en avant les parcours, les résultats et d'en rappeler les temps forts. Aussi, après mon intervention, je demanderai au président Daniel WASSELIN de se livrer à cet exercice. Mais revenons à ces 12 jeunes qui se sont illustrés aux Championnats de France. A ce sujet, je voudrais insister sur deux choses :

La première, c'est le rôle prépondérant joué par leurs éducateurs. Je cite Philippe NOËL, J.C. BOUVILLE aidés par Mathias DOIGNIES. Le plan de développement de la discipline mis en place par la région sous la houlette de Vincent LENA son président de la Commission des Sports. Ce plan commence à porter ses fruits et devrait progresser puisqu'il a été mis en place pour 5 ans. Un grand merci donc à la Commission des Sports du Conseil Régional. Je m'adresse maintenant aux pilotes seniors, je sais que depuis bien des années déjà vous pérennisez ces prestations pour arriver à de telles performances, je puis vous dire que toujours, vous pourrez compter sur notre entier soutien.

Je dirais que pour ces jeunes que je viens d'évoquer, vous êtes un exemple, un modèle, une véritable source de motivation et d'espoir. Vous leur montrez que le travail paye, que la solidarité et l'esprit d'équipe font grandir, en un mot, que le sport permet de se dépasser soi-même et de trouver sa place.

Pour ma part, j'ai toujours considéré que le sport était un pilier solide pour appréhender les enjeux de la vie en société, car au-delà de la performance personnelle, au-delà des résultats, il y a le respect de l'adversaire, la solidarité envers ses partenaires, la convivialité nécessaire à la construction d'une belle aventure humaine. Autant de vertus indispensables à la mise en place d'une vie saine et équilibrée.

Aussi, chaque fois que l'occasion se présente, je prends un réel plaisir à participer à ces événements, d'ailleurs, les habitués le savent bien, je ne rate jamais ces moments forts, car ils sont la parfaite illustration de la politique sportive que nous menons ici à CAMIERS et nous entendons bien lui offrir les chances de l'être plus encore.

Mes chers amis sportifs, vous êtes la preuve vivante que les idées que nous défendons, soit dans nos clubs, soit à la municipalité sont justes et adaptés à notre époque. Voilà mes chers amis sportifs ce que je voulais vous dire ce soir. Mais avant de passer la parole au président WASELIN pour nous commenter ces résultats, je voudrais également flasher sur 2 adhérents de club :

Tout d'abord notre constructeur de chars, Monsieur Didier GERVAIS, tant ses prestations et réglages indispensables sont importants au niveau de ces succès, merci à lui. Ensuite, Monsieur Bertrand LEGRAND, membre du club depuis plus de 20 ans.

Monsieur le préfet du Pas-de-Calais lui a décerné, par arrêté préfectoral du 20 juin 2012, la médaille Bronze de la Jeunesse et des Sports au titre de la promotion du 14 juillet 2012. A cette occasion je vous adresse Bertrand mes plus vifs compliments.

Bravo et merci à tous.

J.JUPIN